

17 de Octubre, 1986

Excmo. Sr.
Don Borja Carreras-Moysi
CIUTAT

Respetado Alcalde, querido Borja:

Desde hace mucho tiempo, como tú sabes, deseo regalar a la ciudad de Mahón una estatua de bronce de Pilar Alonso, la gran cantante mahonesa.

Me gustaría saber si el Ayuntamiento sería favorable a este donativo. La estatua ha de estar emplazada en la plaza Colon, también llamada de Las Palmeras.

Espero tus noticias para encargar un boceto a un conocido escultor.

Con el afecto de siempre te abraza tu viejo amigo,

Fernando Rubió



FUNDACIÓ
RUBIÓ